

Artista español refleja sufrimiento de los palestinos en murales



Amán, 27 abr (RHC) El artista urbano de origen español, Pejac, trató de reflejar en las paredes del campo de refugiados Al-Husein, en Amán, capital jordana, el sufrimiento del pueblo palestino.

En murales realizados sin pinturas ni aerosoles, sino con las formas de las paredes, el artista expone el dolor y sufrimiento de quienes han perdido todo y dejan atrás sus hogares huyendo de la guerra.

El campamento superpoblado de Al-Husein se estableció en 1952 para alojar a 8000 refugiados palestinos de la guerra de 1948 entre árabes e israelíes.

Actualmente ahí viven unos 29.000 refugiados que tiene una superficie de 0.42 kilómetros cuadrados y está ubicado al noroeste de Amán.



Radio Habana Cuba